

Notificación a los accionistas de BANTLEON SELECT SICAV (»Fondo«)

con los subfondos

Bantleon Global Multi Asset
Bantleon Opportunities S
Bantleon Yield

Por la presente se notifica a los accionistas de las clases de acciones a las que se hace referencia a continuación que el Consejo de Administración del Fondo ha decidido llevar a cabo las siguientes fusiones con efecto a partir del 8 de septiembre de 2023 (la »Fecha de transferencia«):

Clase de acciones transferidas	Clase de acciones receptoras
Bantleon Global Multi Asset, clase de acciones IT LU0634998206 (reversión)	Bantleon Global Multi Asset, clase de acciones IA LU0634998388 (distribución)
Bantleon Global Multi Asset, clase de acciones PT LU0634998461 (reversión)	Bantleon Global Multi Asset, clase de acciones PA LU0634998545 (distribución)
Bantleon Opportunities S, clase de acciones IT LU0337413834 (reversión)	Bantleon Opportunities S, clase de acciones IA LU0337414139 (distribución)
Bantleon Yield, clase de acciones PT LU0524467916 (reversión)	Bantleon Yield, clase de acciones PA LU0261193329 (distribución)

Proporcionamos a los accionistas información sobre la fusión propuesta para que puedan formarse un juicio fundado sobre el efecto de la fusión en su inversión. Se aconseja a los accionistas que consulten a sus propios asesores profesionales sobre las implicaciones jurídicas, financieras y fiscales de la fusión propuesta con arreglo a la legislación de sus países de nacionalidad, residencia, domicilio habitual o constitución.

1. Contexto y motivos de la fusión prevista

Debido a los bajos volúmenes actuales de las clases de acciones transferidas, ya no es posible gestionarlas de forma económicamente adecuada en interés de los inversores.

2. Impacto de la fusión en los inversores de las clases de acciones transferidas y receptoras

No se espera que la fusión de las clases de acciones tenga un impacto negativo en el valor de las inversiones ni que aumente las comisiones de las clases de acciones receptoras.

3. Posibilidad de solicitar el reembolso gratuito de las acciones de las clases de acciones transferidas y receptoras

Las solicitudes de reembolso de las clases de acciones transferidas y receptoras se aceptarán si las recibe el agente de registro y transferencias antes de la hora límite de las 14:00 horas del 1 de septiembre de 2023. Después de esa fecha y hasta la fecha de transferencia de las clases de acciones transferidas a las clases de acciones receptoras (es decir, el 8 de septiembre de 2023), se suspenderá la posibilidad de reembolsar acciones de las clases de acciones transferidas y receptoras. El valor liquidativo final de las clases de acciones transferidas se calculará el 8 de septiembre de 2023.

4. Solicitudes de suscripción y conversión

Las solicitudes de suscripción y conversión de las acciones de las clases de acciones transferidas dejarán de aceptarse a partir de la fecha de esta publicación (28 de julio de 2023). Las solicitudes de suscripción y conversión de las acciones de las clases receptoras se aceptarán si las recibe el agente de registro y transferencias antes de la hora límite, las 14:00 horas del 1 de septiembre de 2023. Después de esa fecha y hasta la fecha de transferencia de las clases de acciones transferidas a las clases de acciones receptoras (es decir, el 8 de septiembre de 2023), no se aceptarán solicitudes de suscripción y conversión de acciones de las clases de acciones receptoras.

BANTLEON Invest GmbH
Aegidientorplatz 2a
D-30159 Hannover
(»Sociedad de Gestión de Capital«)

5. Documentos e información

Los accionistas deben leer las hojas informativas de base de las clases de acciones receptoras correspondientes, que están disponibles en el domicilio social de la Sociedad de Gestión de Capital, antes de tomar una decisión de inversión.

Los accionistas que tengan alguna duda al respecto o deseen más información pueden ponerse en contacto con la Sociedad de Gestión de Capital (BANTLEON Invest GmbH, Aegidientorplatz 2a, D-30159 Hannover).

6. Gastos de la fusión

Los gastos derivados de la preparación y realización de esta fusión no se imputarán a la clase de acciones receptoras. Dichos gastos correrán a cargo de la Sociedad de Gestión.

Los cambios antes mencionados serán vinculantes para todos los accionistas de BANTLEON SELECT SICAV con respecto a las clases de acciones correspondiente a partir del 8 de septiembre de 2023. Los accionistas de BANTLEON SELECT SICAV que no estén de acuerdo con los cambios que afecten a su clase de acciones podrán solicitar el reembolso de la totalidad o parte de sus acciones a sus respectivos valores liquidativos, sin coste alguno, en un plazo de 30 días a partir de la publicación de la presente notificación. Los accionistas que no soliciten el reembolso de sus acciones se convertirán automáticamente en accionistas de la clase de acciones adquirente en la fecha de transmisión.

Los últimos informes anuales y semestrales de BANTLEON SELECT SICAV, así como el folleto de venta actualizado, los estatutos y el documento de datos fundamentales, podrán consultarse, sin coste alguno, durante el horario de oficina habitual, todos los días hábiles bancarios, en el domicilio social de la Sociedad de Gestión de Capital, el Depositario y los Distribuidores.

La Sociedad de Gestión de Capital
Hannover, 28 de julio de 2023